

Pressemitteilung

Nummer: 2021 - 041/ 2021

Glasfaser bahnt sich den Weg in die Einheitsgemeinde

FTTH Anschlüsse weiterhin buchbar.

Mit Demker und Elversdorf, hatte der Glasfaserausbau schon im vergangenen Oktober in der Einheitsgemeinde begonnen, nun geht es in vielen Ortschaften weiter voran. In Schelldorf, Jerchel, Grieben und Bittkau laufen aktuell die Bauarbeiten.

„Ich bin sehr froh und stolz, dass wir mit der Erschließung in unser Einheitsgemeinde in diesem Jahr in allen Ortschaften beginnen können“, so Andreas Brohm Bürgermeister der Einheitsgemeinde und weiter, „Die neuen Arbeitsformen machen uns deutlich, warum wir mehr Datengeschwindigkeiten auch in den Dörfern benötigen. Wir haben gemeinsam schon vor Jahren diese Nutzungsmöglichkeiten im Blick gehabt, und ich bin froh, dass wir nun in die Umsetzung kommen. Auch mit Blick auf weiteren Zuzug wird die Versorgung mit Glasfaserhausanschlüssen ein Pluspunkt für unsere Region sein,“ ist sich Andreas Brohm sicher.

Im kommenden Monat wird der Ausbau u.a. in Briest und Weißewarte fortgesetzt.

Wer sich noch mit Glasfasergerwindigkeit versorgen möchte, kann dies tun und muss jetzt umgehend tätig werden.

Nähere Infos unter; <https://breitband-altmark.de/cms/ausbau-2/projektgebiet-1/tangerhuette/>

Wer sich beim Netzbetreiber erkundigen möchte, ob der eigene Vorvertrag registriert ist. Kann dies beim Netzbetreiber über die bereitgestellte Nummer: (030) 667 65 471 erfragen.

Auch für die sogenannten „schwarzen Flecken“ ist Zweckverbands Geschäftsführer Andreas Kluge in Gesprächen mit Anbietern, um auch hier in eine Ausbauperspektive zu schaffen. „Wenn wir mit einer guten Anschlussquote überzeugen können, bin ich guter Hoffnung das wir auch hier eine Lösung finden werden, gibt sich Andreas Brohm optimistisch.